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■卓話■
藤澤大祐会員
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weeklyMORIOKA-NORTH RC 2024-25 RI会長=ステファニー A. アーチック
RI第2520地区ガバナー・佐藤　剛
盛岡北RC会長・二宮一見
盛岡北RC幹事・山地信行
クラブ運営委員長・吉田祐一
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■会長報告■

　こんにちは。今日も例会にご参加いただき、誠にあ

りがとうございます。先週のファイアーサイドミーティ

ングでは、皆様のご参加に心より感謝申し上げます。工

藤会員によるクラブの歴史や思い出話、そして赤坂会

員、田村会員らによる興味深い追加発言を拝聴し、大

変感銘を受けました。また、マイロータリーへのご登

録にもご協力いただき、ありがとうございます。その

後の懇親会も非常に盛り上がり、楽しいひとときを共

有できましたことをうれしく思います。これからもク

ラブの発展に向けて皆様と力を合わせてまいりましょ

う。

　大谷翔平、すごいですね。2年連続、両リーグに渡っ

てMVPを取りました。DHでは初とのこと。こんなす

ごい選手になると予想した人は、本人以外にいるので

しょうか？菊池雄星は、フリーエージェントでアスト

ロズから、エンゼルスに移籍。3年で97億円の契約だ

そうで、昨年から倍増です。こちらもすごいですね。

我々にできることは、山口会員から、「年末ジャンボ

を購入する」くらいでしょうか？

　先週あたりから、インフルエンザA型が流行期に入

り、新型コロナ感染症が再び増えてきています。皆様、

お気をつけください。

以上、本日もよろしくお願い致します。
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会員数　　35名
出席数　　11名
出席率　　33.33%
前々回修正出席率　　51.52％

出 席 報 告

SMILE
☆二宮一見会長…会員の皆さんのご健

康を祈念してスマイルします。コロナ、

インフルエンザ気をつけてください。

☆工藤泰会員…藤澤会員の卓話にスマイルします。

☆岩井澤昭一会員…1か月ぶりの例会で皆様にお会い

できて大変うれしいです。

☆小保内義和会員…藤澤さんの卓話と皆さんの幸せを

祈ってスマイルします。

☆藤澤大祐会員…卓話頑張ります。

■メーキャップ■

片方直哉会員（8/31　財団セミナー）

米内紘正会員（9/28　稲刈り）

岩井澤昭一会員（10/20　ロータリー清掃）

工藤泰会員（11/4　親睦コンペ）

■幹事報告■

1.12月18日 クリスマス家族会の出欠について

回答がまだの方、締め切りは12/4来週水曜です。

お早目のお返事よろしくお願いいたします。
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卓話予定：吉田祐一会員
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